

Media Online	Radarsolo.jawapos.com
Tanggal	11 September 2023
Wilayah	Kabupaten Karanganyar



## Eks Kantor Dispertan PP Karanganyar Bakal Digunakan untuk RTH

<https://radarsolo.jawapos.com/karanganyar/842953160/eks-kantor-disperten-pp-karanganyar-bakal-digunakan-untuk-rth>

**RADARKARANGANYAR.COM** – Penataan wajah kota **Karanganyar** terus dilakukan. Pemerintah Kabupaten **Karanganyar** mulai melakukan penghapusan aset kantor dinas pertanian di selatan Stadion 45 **Karanganyar**.

Kepala Dinas Pertanian Pangan dan Perikanan (Dispertan PP) Kabupaten **Karanganyar** Siti Maysaroh mengungkapkan, setelah pembangunan kantor Dispertan PP senilai Rp 4,6 miliar rampung, semua kantor dinas pertanian baik di kompleks kantor Cangakan dan selatan Stadion Angkatan 45 akan dibongkar. Pihaknya langsung menyerahkan aset tersebut ke badan keuangan daerah (BKD) untuk dilakukan proses penghapusan.

“Setelah resmi menempati kantor baru, kantor lama langsung kami serahkan ke bagian aset. Proses pembongkaran dilakukan BKD, selaku yang mengelola aset tersebut,” kata Siti, kemarin (10/9).

Siti menambahkan, lahan bekas kantor dinas pertanian di selatan Stadion Angkatan 45 tersebut akan dijadikan **ruang terbuka hijau (RTH)**.

“Informasi yang kami dengar, bekas kantor akan dijadikan sebagai **ruang terbuka hijau**, dan sepertinya akan dibuat seperti taman kota gitu,” ungkapnya.

Sebelumnya, Bupati **Karanganyar** Juliyatmono mengungkapkan, pihaknya telah mendesain wajah baru pusat kota di Kabupaten **Karanganyar**. Tidak hanya menata sebagian kawasan di selatan taman Pancasila. Namun juga akan membedah beberapa titik bangunan dan mengembangkan pembangunan di kawasan perkotaan.

“Untuk Stadion Angkatan 45 kami sudah ajukan proposalnya ke kementerian olahraga untuk segera dibangun. Saat ini gedung bekas kantor dinas pertanian sudah dibongkar dan itu nanti akan menjadi akses tidak hanya ke stadion, tetapi juga menuju ke RSUD yang saat ini kami rancang wajahnya menghadap ke selatan,” kata bupati.